
 
 

Protokollauszug 
aus der 

18. öffentliche / nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland  
vom 19.01.2021 

 
öffentlich 
Top 8 Informationen der Ortsvorsteherin 

 
 

 
� Frau Dr. Klockow berichtet, dass zwar pandemiebedingt viele Veranstaltungen ausgefallen 

seien, die Gratulationen der 80-, 85-, und 90-jährigen aber dennoch stattgefunden hatten. 
Zwar nur an der Haustür. Die älteren Bürger in Neu Fahrland hätten sich in dieser schwierigen 
Zeit  über die Gratulationen sehr gefreut. 

 
� In der Ganghoferstraße seien Fällgenehmigungen für umsturzgefährdete Bäume am Straßen-

rand und für Bäume mit Totholz erteilt worden. 
 

� Die Fraktion Bürgerbündnis hat für die kommende Stadtverordnetenversammlung einen An-
trag zum Thema „Ladesäulen“ (E-Mobilität) formuliert. 

 
� Am Schwalbenweg steht nunmehr seit einem halben Jahr ein verlassenes KFZ, das zuneh-

mend zu einem Ärgernis wird. Es seien mehrere Behörden davon in Kenntnis gesetzt worden, 
jedoch fühle sich niemand hierfür zuständig. Auch der OB sei von Anliegern angeschrieben 
worden.  

 
� Die Heinrich-Heine-Klinik halte inzwischen Betten für andere, nicht-Corona-Patienten vor, 

falls die Pandemie zu einer Überlastung der anderen Krankenhäuser führe und Non-Covid-
Patienten nicht mehr im Ernst-von-Bergmann-Klinikum oder St.Josephs Krankenhaus behan-
delt werden können. 

 
� Seit der Beschlussfassung zu den Drucksachen (DS) 20/SVV/0930 und 0931 am 08.09.2020, 

ist von Seiten der Verwaltung so gut wie nichts passiert. Erst am heutigen Tag erhielt Frau 
Dr. Klockow zur Realisierung der 6 Sitzbänke, DS 20/SVV/0930, einen Anruf aus der Verwal-
tung. 
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